

Wirtschaftlicher Vertrieb

[21.08.2020] Die Stadtwerke Neustadt am Rübenberge und die Stadtwerke Garbsen bündeln ihre Kräfte im Energievertrieb. Die neue Gesellschaft LeineEnergie soll künftig Aufgaben und Geschäftsprozesse übernehmen, die bisher separat erledigt wurden.

Die niedersächsischen Städte Neustadt am Rübenberge und Garbsen haben in einer gemeinsamen Aufsichtsratssitzung ihrer Stadtwerke Mitte Juli 2020 die Gründung einer gemeinsamen Energievertriebsgesellschaft beschlossen. Die neue Gesellschaft LeineEnergie soll künftig Aufgaben und Geschäftsprozesse übernehmen, die bisher beide Strom-, Gas- und Wasservertriebe in Neustadt und Garbsen separat erledigt haben.

Nach Aussagen von Dieter Lindauer, Geschäftsführer der Stadtwerke Neustadt, und Daniel Wolter, Geschäftsführer der Stadtwerke Garbsen, soll die neue Vertriebsgesellschaft für eine höhere Prozess- und Organisationssicherheit sowie eine größere Flexibilität beim Einsatz der Mitarbeiter sorgen. Ziel sei zudem eine bessere Wirtschaftlichkeit durch Mengeneffekte und Prozessautomatisierungen. LeineEnergie bündelt im Hintergrund Kräfte und zentralisiert gleiche Geschäftsprozesse, um sie für beide Stadtwerke zu erledigen.

Christian Grahl (CDU), Bürgermeister der Stadt Garbsen, erklärt: „Die Zusammenarbeit von Garbsen und Neustadt im Netzbetrieb hat deutschlandweit Leuchtturmcharakter. Ich freue mich, dass wir diese Kooperation auf Augenhöhe mit der LeineEnergie in Zukunft intensivieren.“ Dominic Herbst (Bündnis 90/Die Grünen), Bürgermeister der Stadt Neustadt am Rübenberge, ist überzeugt: „Die gemeinsame Vertriebsgesellschaft ist für unsere Städte eine große Chance, auch in Zukunft erfolgreich regional Energie anzubieten, Arbeitsplätze zu erhalten und die Herausforderungen der Zukunft zu meistern.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, LeineEnergie, Stadtwerke Garbsen, Stadtwerke Neustadt a. Rbge.